

Gala（ガラ）といって6380地区のロータリアンが集まる大きな夜会があり出席しました。同地区のガバナーのスピーチがあり、奨学生全員の紹介もありました。初めて着物を着て、日本の文化を紹介してまいりました。今週末には、Ypsilanti RCのロータリアンの方と清掃活動を行います。

11月末は、約1週間サンクスギビングで学校がお休みでした。日本のお正月のように、寮の学生も実家に戻るので異常な静けさでした。Ypsilanti RCのJoyceさんの家に招いていただき、伝統的なサンクスギビングのディナーをたくさんご馳走になりました。期間中はどのモールも大きなセールが行われ、私もミシガン用のコートとブーツを購入しました。ただ風の強い日ですと、体感がマイナス10度まで落ち込むので、今後耳宛と手袋が必要になりそうです。

今年は私以外に3人の奨学生があり、その内の1人が日本語を勉強しているアメリカ人をサポートしているので、私も一緒にスピーチを行ってきました。ロータリーとその活動内容について話してきたので、興味を持ってもらえたらしいなと思います。ミシガン大学は町の中に大学があり何でも揃っており、車がないとカフェにも行けないイプシランティと比べて羨ましく感じました。

再来週には、一番最初にスピーチを行ったブライアーウッドRCとYpsilanti RCのクリスマスパーティがあります。そして19日から1週間、EMUの友人とNYに行ってきます。青学時代の友人がブルックリンに住んでいるのでそこでお世話になります。NYは初めてなので、今から非常に楽しみです。またブロードウェイが今ストライキを行っておりミュージカルは観れないかもしれません、出来るだけシアターに足を運びたいと思っております。

<ニコニコ委員会>

関山委員

佐々木会長→「服部幹事、ごくろう様です」。服部幹事→「家族会よろしく」。箕輪会員→「風邪に気をつけましょう。白井会員、千代ヶ丘ゴルフのゴルフ大会盛大に行われありがとうございました」。山崎会員→「服部さん、半年御苦労様です」。田中会員→「12月19日午後3時より、テレビショッピングQVCに登場」。佐藤会員→「来週のクリスマス家族会、ご協力よろしくお願いします」。大矢会員→「久しぶりの例会です」。関山会員→「季節の良いオーストラリアで充電してまいりました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。井上久会員、中島会員、岡本会員、加納会員、渡邊会員、嶋会員、中村会員、安藤志子会員、結城会員、寺尾会員、内藤会員、井上勇会員、野島会員、玉井会員、白井会員、高橋会員、安倍会員、安藤登会員、北島会員、安藤亨会員、小塚会員、碓井会員。

<出席委員会>

岡本委員

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1427回	47※	39	6		87.23%
第1426回	47※	35	10	3	85.11%

※出席免除会員2

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計		
	ニコニコ	29件	29,000円	609件	686,000円
財団		0件	0円	16件	146,000円
米山		0件	0円	30件	265,000円

